
第５９回 まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 議事録 

 

 

 

【会議名】第５９回 まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会  

【日 時】平成２９年２月１０日㈮   午前 10時 30分～11時 30分 

【会 場】前橋プラザ元気２１ ４Ｆ ４１３アトリエ 

【出席者】（番組審議委員：４名） 

           今村一之、田村聡史、町田信之、小島昌代  

（事務局：２名） 

制作担当    浅野 澄 

           アナウンス部  黒岩敦子 

 

◆審議事項 

 

第１号議案  放送報告・今後予定している特別番組について 

 

  黒岩    特別番組放送報告 

  ・1月 21日㈯ 10：00～16：00 

    開局６周年特別番組「企画祭りだよ ワッショイ」 

    通常放送番組を挟みながら、スタッフ・関係者が 

    企画した番組のサンプルを 7企画放送。リスナーにも 

    投票していただき、1番の得票は「Mドラ（ラジオドラマ）」 

 

       今後予定している特別番組 

          ・3月 11日㈯ 14：30～15：30 

           震災特別番組「まえばし Action」 

           地域の防災リーダーになろうをテーマに、実際に防災士を 

目指すスタッフの様子を追いながら様子を紹介。 

 

 

第２号議案  

 毎週木曜日 １２：５０～１２：５４ 放送 

             ２４：５０～２４：５４ 再放送 

             「前橋昭和史」について 

番組内容説明・意見交換及び質疑 



        

   浅野  動乱の線虫・戦後を生きた前橋界隈の先輩方のお話に耳を傾ける 5分間。 

       一人当たり全 10回（約 2ヶ月）放送。 

       前橋空襲、疎開時の話、引き上げについて、食糧難、戦後の苦労話など 

       様々。「前橋市の音遺産」となるべくアーカイブとなるような番組作りを 

       心がけている。 

       

 

 

 審議委員   

    ・コンセプトがいい。 

    ・なかなかお年寄りの話を聴く機会がないので、非常に良い番組。 

    ・BGMも含めて雰囲気が良く、聴きやすい。 

    ・お年寄りなので、聞き取りにくい部分もあるが仕方ないと思う。 

     そこをどのようにフォローをするかが大事。 

    ・話を受けて、若い人たちが感想を話すアンサー的な時間が欲しいところ。 

    ・こんなことがあったのか、と、勉強になる。 

    ・ぜひ続けてほしい番組。 

    ・集めてまとめて、冊子にしてみるなどの企画があっても面白いのではないか。 

    ・パーソナリティが、うまく引き出している。 

    ・季節感や、その時行われているイベントなどに合わせて、話題をうまく 

     並べていくことはできないか。 

    ・放送時間帯について、再放送が深夜というのはどうか。 

     お年寄りには共感がある番組なので、老人が聴ける時間にした方が良いのでは 

     ないか。 

    ・テーマを決めて、それぞれが話す内容を聴いてみたいと思う。 

    ・記録として残していくよう、特別版を作成してもよいのではないか。 

 

 

第３号議案  その他質疑 

     

       次回は 平成２９年３月１７日㈮ 午前１０時３０分～ 

 

 

 

◆閉会 


